

# **Presiden Prabowo Segera Umumkan Pahlawan Nasional Baru, Nama Soeharto dan Gus Dur Disebut**

**Updates. - [TELISIKFAKTA.COM](https://TELISIKFAKTA.COM)**

Nov 9, 2025 - 19:16



*Menteri Sosial (Mensos) Syaifullah Yusuf*

JAKARTA - Presiden Prabowo Subianto dijadwalkan akan mengumumkan nama-nama tokoh yang akan dianugerahi gelar Pahlawan Nasional pada hari esok. Menteri Sosial (Mensos) Syaifullah Yusuf, yang akrab disapa Gus Ipul, membenarkan bahwa daftar rekomendasi tokoh-tokoh tersebut telah diserahkan kepada Presiden.

Proses seleksi para calon pahlawan nasional ini telah melalui tahapan berjenjang yang ketat, dimulai dari tingkat kabupaten, provinsi, hingga Kementerian Sosial. Selanjutnya, rekomendasi tersebut diserahkan kepada Dewan Gelar yang kemudian melaporkannya kepada Presiden. Gus Ipul menekankan bahwa setiap tokoh yang nantinya ditetapkan oleh Presiden telah memenuhi kriteria yang sangat memadai.

"Ya jadi prosesnya berjenjang ya, sudah beberapa kali kami sampaikan mulai dari tingkat kabupaten, provinsi sampai ke Kemensos setelah itu ke Dewan Gelar. Dewan Gelar yang melapor kepada Presiden. Semua sudah dilalui prosesnya, siapapun nanti yang ditetapkan oleh Presiden tentu sudah sangat memenuhi syarat," ujar Gus Ipul kepada wartawan pada Minggu (9/11/2025).

Ia menambahkan, salah satu nama yang diusulkan untuk menerima gelar kehormatan ini adalah Presiden RI kedua, Soeharto, serta Presiden RI keempat, Abdurrahman Wahid atau Gus Dur. Selain kedua tokoh tersebut, terdapat pula banyak nama lain dari berbagai provinsi dan daerah yang turut diajukan.

"Ya salah satu memang yang kita usulkan ya, kita usulkan dari bawah salah satunya adalah Presiden Soeharto, ada juga Presiden Abdurrahman Wahid, dan banyak lagi tokoh-tokoh dari berbagai provinsi, dari berbagai daerah," ucapnya.

Pengumuman resmi mengenai daftar pahlawan nasional baru ini rencananya akan dilakukan pada pukul 16.00 WIB, yang diharapkan berjalan lancar dan sesuai dengan agenda.

"insyaallah kita tunggu aja, kita tunggu nanti pengumuman dari istana ya, kita tunggu. Ini prosesnya sudah dilalui semua," tutupnya.

Selain pengumuman pahlawan nasional, Gus Ipul juga memaparkan persiapan peringatan Hari Pahlawan Nasional yang jatuh pada hari yang sama. Dalam kesempatan tersebut, Presiden Prabowo Subianto akan memimpin langsung upacara ziarah nasional di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kalibata, Jakarta Selatan.

"Ya tadi sebelum dari sini saya tadi ke Taman Makam Pahlawan untuk melakukan persiapan dan ziarah nasional yang insyaallah akan dipimpin langsung oleh Presiden Prabowo," ujarnya.

Gus Ipul mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi dalam mengheningkan cipta selama satu menit pada pukul 08.15 WIB. Aksi ini bertujuan untuk mengenang dan mendoakan para pahlawan serta syuhada yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia.

"Untuk mengenang sekaligus memberikan doa bagi para pahlawan, bagi para syuhada yang telah mewariskan negara merdeka. Yang sekarang kita semua bisa merasakan kemajuannya, bisa melihat perkembangannya. Yang Insyaallah ke depan Indonesia makin maju, makin makmur," jelasnya.

Pihaknya berharap seluruh rangkaian acara peringatan Hari Pahlawan Nasional dapat berjalan lancar dan menjadi momentum untuk kemajuan bangsa Indonesia.

"Jadi besok akan ada peringatan mudah-mudahan semuanya lancar dan Indonesia makin maju," tambahnya. (PERS)